

Vendredi matin, le 17 mai 1962.

Cher monsieur Wille,

Excusez-moi d'être en retard pour répondre à votre circulaire du 20 mars 62.
Mais ce n'est vraiment pas de ma faute.
Car j'ai été alité pendant plus de 11 mois
Sein depuis Nivelles jusqu'au 8 mai à la
suite d'une mauvaise grippe. J'étais si
faible que je ne pouvais faire aucun
travail. A présent, cela va un peu mieux
mais ce n'est pas encore la guérison.

Ci-joint quelques données sur mon
activité au ce qui concerne le patois.
J'oublie beaucoup de choses mais ce n'est
pas trop mal.

Je joins 2 photos portant sur deux fous
du village de Tœuf. J'espère que votre
souci est meilleure que la mienne.

Bien cordialement à vous.

Fabio